



ie

MI CUADERNO DE REFLEXIONES

Proyecto 
40 horas



De nuevo, en verdad, os digo, si dos de
entre vosotros sobre la tierra se
concertaren acerca de toda cosa que
pidan, les vendrá de mi Padre celestial

Queridas mujeres que rezan las 40 horas todos los meses por el aumento de las vocaciones; y por la santidad y perseverancia de los religiosos.

Con gran alegría enviamos este cuadernito de regalo que tiene la intención que sea de gran ayuda para anotar las reflexiones, que en las oraciones hacemos cada mes, durante las 40 horas.

Y para que también las citas de cada página ayuden a que esas reflexiones sean muy tiernas y cautiven a los Corazones de Jesús y María.

Sin duda cada cuaderno hará historia en esta conquista de gracia que hacemos unidas para la salvación de las almas.

La confianza entonces desplegará grandemente sus alas de la humildad y de la magnanimidad dando una segura esperanza de ser desbordadamente escuchadas... De esta manera haremos a todos conocer la infinita “Bondad de Dios”.

Muy unidas en la oración.

Sonia.

Reflexiones



El creador del universo espera
la oración de una pobre alma
para salvar a las demás almas

Santa Teresita

Reflexiones



Las vocaciones son un don de
Dios que se ha de suplicar
continuamente

San Juan Pablo II

Reflexiones



He observado que muchos favores y milagros del Evangelio fueron otorgados, más que a la fe de los que pedían, a la ternura con que se trataba al Corazón de Jesús

San Manuel González

Reflexiones



Vemos muchas veces que el Señor no nos concede en seguida lo que pedimos; esto lo hace para que lo deseemos con más ardor, o para que apreciemos mejor lo que vale.

Tal retraso no es una negativa, sino una prueba que nos dispone a recibir más abundantemente lo que pedimos.

Santo Cura de Ars

Reflexiones



A series of horizontal lines for writing reflections, starting with five lines on the left side and continuing with lines across the middle and right side of the page.

Primeramente digo que todo le está prometido a la oración, y en segundo lugar, que la oración bien hecha lo alcanzará todo

Reflexiones



Un santo protege y salva a su país,
siendo su oración y virtudes más
poderosas que todos los ejércitos
de la tierra

San Pedro Julián de Eymard

Reflexiones



Handwriting practice lines for reflections.

En las conquistas espirituales del reino de Cristo los fusiles son las oraciones y las balas son los sacrificios

P Segundo Lorente

Reflexiones



Un alma justa tiene tanto poder sobre mi Corazón, que puede alcanzar de él el perdón para miles de criminales

Jesús a Santa Margarita

Reflexiones



Dios lleva la cuenta de todos vuestros suspiros, recibiréis en proporción al tiempo que hayáis empleado en rogar; se os está amasando un tesoro que os colmará de una sola vez, que excederá a todos vuestros deseos

San Claudio de la Colombiere

Reflexiones



Necesito un ejército de santos sacerdotes transformados en Mí, que respiren virtudes y que atraigan a las almas con el suave olor de Jesucristo

Jesús a la Beata Concepción Cabrera

Reflexiones



El Altísimo con su Santísima Madre, deben formar grandes Santos que sobrepujarán en santidad a la mayoría de los otros Santos, como los cedros del Líbano exceden a los pequeños arbustos

San Luis María Grignon de Montfort

Reflexiones



Pidan mucho por los sacerdotes,
pidan mucho por los religiosos

Santa Jacinta Marto

Reflexiones



Un sacerdote vale lo que vale su
vida eucarística

San Juan Pablo II

Reflexiones



No nos cansemos de orar.
La confianza hace milagros

Santa Teresita

Reflexiones



La Iglesia tiene una inmensa necesidad de sacerdotes. Es ésta una de las urgencias más graves que interpelan a las comunidades cristianas

San Juan Pablo II

Reflexiones



Jesús no quiere una Iglesia sin sacerdotes. Si faltan los sacerdotes, falta Jesús en el mundo, falta su Eucaristía, falta su perdón

San Juan Pablo II

Reflexiones



La mujer se hace fuerte y fecunda,
con la fuerza y la fecundidad de la
Cruz

Mulieris dignitatem

Reflexiones



Cada vocación es parte
de un plan divino

San Juan Pablo II

Reflexiones



El pueblo cristiano no puede aceptar con pasividad e indiferencia la disminución de las vocaciones. Las vocaciones son el futuro de la Iglesia

San Juan Pablo II

Reflexiones



El alma más querida para mí es la que cree fuertemente en mi bondad y la que me tiene confianza plena; le ofrezco mi confianza y le doy todo lo que pide

Santa Faustina

Súplica ardiente de las madres de las 40 horas

Míranos Corazón de Jesús con esa ternura con que mirabas a tu Madre, escúchanos con esa dulzura con que la atendías, abraza con tus latidos todas nuestras intenciones como si fueran las de tu Madre y enjuga nuestras lágrimas como si fueran las tuyas.

Ella llora como nosotras por lo mismo, las almas se condenan porque faltan religiosos. ¿Quién llevará tu Palabra, tu adorable Corazón Eucarístico a tantos necesitados de tu Bondad?

Nada podemos hacer más grato y que haga más honor a tu Generosidad que pedirte lo imposible: cambia por nuestra humilde y pequeña oración el rumbo de la historia. Suscita una legión de santos religiosos que no vacilen en luchar contra Satanás y le arranquen de sus manos las miles de almas que lleva al infierno. ¡Pronto, pronto Corazón de Jesús, obra velozmente para detener tantos males, y danos religiosos santos!. Contempla en las lagrimas de tu Madre, contempla en sus sollozos, nuestra agonía por las innumerables almas que se pierden sin saber de Tí. Ella, que es reina de las batallas puede abrir las compuertas de las inmensas gracias que para ellos necesitamos.

Hoy, unidas gritamos en el silencio de nuestras almas pidiendo nuevamente la santidad de los religiosos y el aumento de las vocaciones.

Sagrado Corazón de Jesús, Corazón Inmaculado de María dadnos religiosos santos.

